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 お金
かね

に こまっているなどの 理由
り ゆ う

で 国民
こくみん

年金
ねんきん

保険料
ほけんりょう

（お金
かね

）を 払
はら

うことが むずかしいとき 

申請
しんせい

してください。保険料
ほけんりょう

のぜんぶ または いちぶを 払
はら

わなくていい制度
せ い ど

や 払
はら

うのを 待
ま

って

もらえる制度
せ い ど

が あります。 

国民
こくみん

年金
ねんきん

の保険料
ほけんりょう

を 払
はら

わないままだと しょうらい 「老齢
ろうれい

基礎
き そ

年金
ねんきん

」などの年金
ねんきん

を もらえな

くなることがあります。 

 

申
もう

しこみをする 方法
ほうほう

 

 あなたが 住
す

んでいる区
く

の 区
く

役所
やくしょ

の保険
ほ け ん

年金課
ねんきんか

 または 出張所
しゅっちょうしょ

で 申
もう

しこみをしてください。 

 申
もう

しこみに行
い

くとき 「年金
ねんきん

手帳
てちょう

」または「基礎
き そ

年金
ねんきん

番号
ばんごう

通知書
つうちしょ

」を 持
も

っていってください。ま

た、学生
がくせい

の人
ひと

は 学生証
がくせいしょう

なども 持
も

っていってください。 

 

問いあわせ：区役所の保険年金課 

区
く

 Tel. 区
く

 Tel. 

中区
な か く

 082-504-2556 安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4931 

東区
ひがしく

 082-568-7712 安佐北区
あ さ き た く

 082-819-3910 

南区
みなみく

 082-250-8944 安芸区
あ き く

 082-821-4910 

西区
に し く

 082-532-0935 佐伯区
さ え き く

 082-943-9713 
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国民
こくみん

年金
ねんきん

保険料
ほけんりょう

（お金
かね

）を 払
はら

わなくていい（免除
めんじょ

）制度
せ い ど

や 

払
はら

うのを待
ま

ってもらえる（猶予
ゆ う よ

）制度
せ い ど

が あります 

ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

 7月
がつ

1日号
にちごう

（p4） 


